## マサト39歳!めざせさわやか市政!

## ~まちだ市民クラブ会派活動報告~

町田市議会議員「39歳·金森在住]

と つか まさ と

## FINE



☆ 令和2年度が始まりました!本年もご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します!今年も生活者・勤労者目線の市政を目指して頑張ります!!

令和2年も年明けして2月に入りました。早いもので 今月をもって4期目も折り返しとなりました。本年も生 活者・勤労者目線の市政運営を目指し頑張って参ります。 皆様方におかれましては、何卒変わらぬご指導・ご鞭撻 を宜しくお願い申し上げます。昨年末には令和元年最後 の本会議が終わり12月補正予算も賛成多数で可決され ました。この本会議では、前回も報告した通り9月の台 風15号及び10月の台風19号による被害があった学 校施設、公園、その他公共施設等の復旧対応を迅速に行 う為に、多額の予備費を要したことから、今年度中の不 測の事態に備える予備費を増額しました。

また、小中学校体育館における児童・生徒の熱中症対策を図ると共に、災害時における市民の避難場所としての機能を強化する為、体育館空調設備の設置工事を実施する予算。更に、小学校校舎外壁等の改修による防災機能の強化や、防火シャッターの改修などの老朽化対策の為の改修工事についても、一部を実施する予算が可決されました。

本年は3月に議会役職の改選が行われます。特に議長選挙・副議長選挙も行われ議会内も騒がしくなって参りました。今期も後期に入り、議会運営なども少しずつ変化してくる時期にも入ってきます。何れにせよこれからも私らしく頑張ります。

昭和55年 4月16日生(39歳) 昭和62年 金森ひまわり幼稚園卒園 平成5年 町田市立南第三小学校卒業 (小学校時代は金森アームズ所属) 平成11年 東海大学付属相模高等学校卒業 (野球部に所属)

平成 15 年 東海大学文学部史学科卒業 (準硬式野球部所属、東都大学軟式野球連盟学生委員長) 平成 15 年 株式会社IA·ティ-・フード入社 平成 18 年 町田市議会議員選挙 初当選 平成 30 年 町田市議会議員選挙 4 期目当選 【役職】

まちだ市民クラブ会派 所属 消防団第2分団4部 班長 地元ソフトボール「オール南三小」所属 一般社団法人町田青年会議所 第52代理事長 金森ひまわり幼稚園 理事 社会福祉法人飛翔会 理事 町田市ソフトボール連盟 顧問 町田ペンの会 会員 東海大学同窓会町田支部 副支部長 東海大学付属相模高校同窓会 事務局次長 UA ゼンセン東京都支部 政治顧問

→ いつもお世話になっている少年野球連盟の50周年の式典に参加させて頂き





- 市政レポート -

2020.2.1

まちだ市民クラブ会派編集部

〒100−0014

東京都千代田区永田町 1-11-1 電話 03-3595-9988(代表)

press@dpj.or.jp http://www.dpj.or.jp 年間購読料 3,000 円(送料含む) 定価1部100円(消費税込み)



戸塚正人後援会事務所

〒194-0012 町田市金森 2-16-6

TEL: 042-727-1704

FAX: 042-723-9935

E-MAIL: tmasato@lucky.odn.ne.jp

## 市民の生活視点で考えよう! <u>戸塚正人令和元年の議会活動内容と取り組み!</u>



連合東京政策制度要求の項目に もなっている交通不便地域の解 消に向けた取組として乗合タク シーの導入に向け、高ヶ坂・成瀬 地区において、ついに試行運転が 始まります!

高ヶ坂・成瀬地区に存在する主な交通空白地区を解消し、日中の移動に不便を感じている方の移動支援を目的として、高ヶ坂・成瀬コミュニティバス運行推進協議会(地域組織)、運行事業者、町田市の3者が協働してタクシー車両を用いた小型乗合交通の実証実験運行が始まります。

実証実験概要としては、2020年2月3日から3月31日までの期間(土日を除く平日)で、運行区間はJR横浜線成瀬駅〜町田市立総合体育館〜成瀬クリーンセンターという区間で実証実験を行います。(一部つくし野周辺を通行)

時間は朝9時30分~夕方17時00分迄で運賃は200円均一となります。私は数年前より小型乗合交通の運行を強く議会でも訴えてきました。その政策がいよいよ試行とはいえ、実行するところまでこぎつける事が出来、大変嬉しく思いますし、これから市民の重要な足となると確信しています。

← 本年度より田園都市線つくし野駅〜JR横浜線成瀬駅の循環で乗合タクシーの試行運転が始まります。乗合タクシーは小回りが利き、路地でも運行出来る事から、今後需要が高くなる可能性が非常に高い交通手法です!



↑ 先日総合体育館にて子ども達対象に防災トライアル事業を行いました。普段町田市で防災訓練を行っても参加者のほとんどが高齢者。今回私たちは子どもや子育て世帯の方々に防災の機会を提供しようと考えました。当日は200名を超える家族の方々に参加して頂きました。



→ 先日は例年行っている献血運動に参加してきました!実は街頭で献血を呼び掛ける方式は町田が発祥なんです!例年キャンペーンでのティッシュ配りには多くの団体が参加して献血の呼びかけを行っています。